

MÉRIDA - CANCÚN - CHETUMAL - PLAYA DEL CARMEN - ISLA MUJERES - CAMPECHE - TUXTLA GUTIÉRREZ



Recibe Mauricio Góngora premio nacional de finanzas sanas

Gracias a los resultados positivos de cámaras empresariales, dependencias públicas y calificadoras

Redacción / Playa del Carmen

El presidente municipal de Solidaridad, Mauricio Góngora Escalante, recibió el Premio a las Mejores Prácticas de Gobiernos Locales 2014 en la categoría de Finanzas Sanas-Recaudación, que entrega la Revista Alcaldes de México como un reconocimiento a su experiencia en finanzas públicas.

En su quinto aniversario, la Revista Alcaldes de México otorgó, tan importante reconocimiento al edil solidarenses, basado en los resultados positivos de los reportes y bases de datos de cámaras empresariales, dependencias públicas y calificadoras con prestigio internacional como Standard and Poor's (S&P), Moody's y Fitch Ratings, el Banco Mundial (BM), la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), Instituto Karolinska, y Fitch Ratings, que certifican a la mayoría de los municipios de México, y la cual modificó la calificación de negativa a estable respecto a la perspectiva financiera del Ayuntamiento de Solidaridad, derivado de la estabilidad lograda en las finanzas públicas durante la administración de Mauricio Góngora.

El saneamiento a las finanzas aplicado por el edil solidarenses Mauricio Góngora con estrategias como la reducción de sueldos para la administración pública actual, fusión de dependencias, descuentos de 25 por ciento en pago de impuesto predial, digitalización de trámites por internet y la apertura de la ventanilla única para agilizar y facilitar las gestiones correspondientes a la actividad comercial, ha generado un ahorro considerable con resultados palpables en la repavimentación de calles, mejoras en alumbrado público, ampliación de los servicios de salud y educación, así como programas de apoyo a personas vulnerables.

La experiencia del presidente municipal Mauricio Góngora en el manejo de las finanzas públicas y la determinación de su equipo de trabajo ha sido muy precisa en lograr una coordinación y suma de esfuerzos, para colocar a Solidaridad como un municipio líder en la captación de recursos a nivel nacional con estrategias exitosas enfocadas a fortalecer la recaudación de impuestos.

En este sentido la revista alcaldes de México destaca a la administración de Mauricio Góngora por salir adelante en las cuestiones financieras ante una frágil situación financiera, logrando fortalecer sus principales fuentes de ingresos, reordenando estratégicamente el aparato gubernamental para aprovechar las fortalezas de Solidaridad y garantizar con resultados palpables los beneficios a la ciudadanía.